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 午後１時00分開会 

○松浦敏司委員長 御苦労さまです。 

 ただいまから、文教民生委員会を開会いたしま

す。 

 本日の委員会でありますが、新型コロナウイルス

ワクチン接種について説明を受けます。 

 それでは、新型コロナウイルスワクチン接種推進

室より説明をお願いします。 

○江口優一新型コロナウイルスワクチン接種推進室

参事 お配りしました資料に基づき、新型コロナウ

イルスワクチン接種につきまして、御説明させてい

ただきます。 

 初めに接種状況でありますが、当市におきまして

は３月９日以降、医療機関や医師、看護師の多大な

御理解と御協力により医療従事者等の自院接種及び

集団接種、介護施設等入所者の巡回接種、高齢者を

はじめとする優先対象や一般の集団接種、個別接

種、東京農業大学と連携した職域接種に取り組み、

令和３年11月７日終了時点で28,116人が１回目の接

種を終了し、89.8％と高い接種率を確保しておりま

す。 

 現在におきましても、年度内に12歳に到達する子

供や、都合により未接種となっている市民を対象と

いたしまして、保健センターを会場とした集団接種

及び医療機関における個別接種を継続しているた

め、最終的には９割を超える接種率が見込まれま

す。 

 次に追加接種でありますが、国はワクチン接種に

伴う効果の持続期間や諸外国の対応状況を踏まえ、

２回目のワクチン接種終了から８カ月を経過した方

を対象に３回目接種の方向性を示したため、現在当

市におきましても接種に向けた準備を進めておりま

す。 

 今後の予定でありますが、医療従事者につきまし

ては、本年12月中旬から自院接種が可能となる連携

型接種施設に位置づけられる市内５か所の医療機関

が接種を開始、また自院接種ができない診療所をは

じめとする歯科医院や薬剤師等におきましては、来

年１月下旬に市が設置する会場で集団接種を実施す

る予定であります。 
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 介護施設等の入所者につきましては、市内25か所

の施設が対象となりますが、施設従事者を含めて来

年２月中旬に巡回接種を実施する予定であります。 

 その他の優先対象や一般の方につきましては、来

年４月以降、市が設置する会場での集団接種と、医

療機関における個別接種で対応する予定でありま

す。 

 ３回目の接種につきましては、２回目の接種を終

了した方を対象とする一方、現時点では18歳以上の

接種が示されているため、当市では接種済みの

28,116人のうち、12歳から17歳の1,169人を除く市民

への接種を想定しております。 

 ワクチンにつきましては、斜網地域１市４町の医

療従事者分といたしまして、11月16日に３回目の第

１クール分の２箱が配分され、また12月中には第２

クール分の配分が見込まれるため、年度内の接種に

必要となるワクチンは確保されると考えておりま

す。 

 説明は以上でございます。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございませんか。 

 ありませんか。 

○近藤憲治委員 ３回目の接種に向けての考え方

を、今回まとめて明らかにしていただいたというふ

うに、受け止めさせていただきました。 

 ２回目を終わった方が、カテゴリー順に３回目に

入っていくということで理解をさせていただいたの

ですけれども、この間の網走はメインをファイザー

で回してきていると思いますが、３回目についても

ワクチンの確保の見立てでいくと、そういった見通

しということでよろしかったですか。 

○桶屋盛樹新型コロナウイルスワクチン接種推進室

長 これからクールごとにワクチンが配分されるわ

けですが、市として要望する際にワクチンを選択で

きるようなシステムになっておりますので、基本的

にはですね、ファイザーを要望していくというよう

なことで考えておりますけれども、国のワクチンの

確保状況によっては、モデルナというようなことも

あるかもしれませんが、基本的にはファイザーを想

定しております。 

○近藤憲治委員 ちょっとそこで１個確認だったの

が、クロス接種みたいな考え方ですね、ブランドを

変えてもいけるというような、海外ではあるのです

けれども、網走市としては基本、同じブランドで継

続して打っていただくのが望ましいという前提に立

っているということでよかったですか。 

○桶屋盛樹新型コロナウイルスワクチン接種推進室

長 国としては、交差接種を認めている部分もござ

いますが、やはり被接種者の方にとっては、同じワ

クチンが望ましいのかなというふうに考えてござい

ますので、市としてはファイザーを要望していきた

いというようなことで考えております。 

○近藤憲治委員 理解しました。 

○松浦敏司委員長 ほかにありませんか。 

 よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、これでこの件については了承というこ

とになります。 

 この件については、以上でよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 これで文教民生委員会を閉会いたします。 

 御苦労さまでした。 

            午後１時07分閉会 


